



DEUTSCH-FRANZÖSISCHER TAG : JOURNÉE FRANCO-ALLEMANDE

publié le 17/01/2013

La journée franco-allemande a lieu le 22 janvier. Elle symbolise la commémoration du Traité de l'Elysée, signé il y a 50 ans, le 22 janvier 1963, qui a permis de renforcer l'amitié franco-allemande et de mettre en place une coopération éducative.

A cette occasion, les élèves germanistes et l'assistant d'allemand, Sebastian, ont réalisé une carte de l'Allemagne qui sera exposée au CDI à partir de mardi après-midi. Cette carte sera accompagnée d'un quiz. Soyez nombreux à venir participer !!!

Un repas allemand aura également lieu à la cantine.

GUTEN APPETIT !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.